

2018.SR.000125

Kleine Anfrage Luzius Theiler (GaP): Wann kommt die städtische Digitalstrategie vor den Stadtrat?

Am 1. März dieses Jahres hat der Gemeinderat die «Digitalstrategie Stadt Bern 2021» verabschiedet. Laut Medienmitteilung des Gemeinderates ist die neue Digitalstrategie ein Mittel zur Umsetzung der Legislaturrichtlinien 2017 bis 2020, die unter dem Motto «Stadt der Beteiligung» stehen. Der Gemeinderat möchte mittels geeigneter Digitalisierungsmassnahmen die Vernetzung der Menschen und Infrastrukturen sowie Partizipation und Integration fördern.

Normalerweise kommen wichtige Strategieberichte des Gemeinderates im Sinne von Art. 58 GO vor den Stadtrat, der den Berichten zustimmen oder sie ablehnen oder mittels Planungserklärungen Akzente setzen oder Weichen stellen kann.

Gerade bei einem Bericht zu einem wichtigen Zukunftsthema, der sich auf die hohe Messlatte des Mottos der Legislaturrichtlinien «Stadt der Beteiligung» bezieht, ist es wichtig, dass der Stadtrat darüber diskutieren kann, ob der Bericht seinen Ansprüchen und Erwartungen entspricht und er mittels Planungserklärungen die weitere Richtung der Digitalpolitik mitbeeinflussen kann.

Wann kommt die Digitalstrategie Bern 2021 vor den Stadtrat?

Bern, 14. Juni 2018

Erstunterzeichnende: Luzius Theiler

Mitunterzeichnende: Tabea Rai, Christa Ammann, Matthias Stürmer